

令和4年9月29日 認定みょうとくこども園

3期 お話をよく聞く子どもを育てる10月 聞法(もんぼう)よくききます









子どもたちによく理解できる言葉で、そしてくつろいだ雰囲気の中で、興味と関心のある物語や話をすることを通して、「聞く」ということの大切さが自然と身につくよう、同時に子どもたちの声なき声にも耳を傾けながら日々の保育を進めていきます。

## 今月の予定

- 3日(月)幼児発育測定
- 4日(火)乳児発育測定
- 5日(水)避難訓練
- 6日(木)運動会予行演習1
- 7日(金) "
- 14日(金)不審者対策・交通訓練
- 17日(月)運動会予行演習2
- 18日(火) "
- 19日(水)内科健診
- 20日(木)歯科検診
- 21日(金)運動会
- 24日(月)アート教室(うさぎ組)
- 25日 (火) 芋掘り/サッカー教室(らいおん組)
- 26日(水)歯科検診・内科健診予備日
- 27日(木)音楽交流会(らいおん組)
- 28日(金)仏参・誕生会

# 

#### もっともっと目を大切に!

目は生きていくうえで最も重要な感覚器で、脳に送られる情報の 80%以上は目から入るともいわれています。

<一生目を大切にするための5つのポイント>

- 1. スマホを使い過ぎない
- 2. 栄養をきちんととる
- 3. 睡眠をしっかりとる
- 4. 紫外線をブロックする
- 5. 眼科で定期健診する

目の健康管理には、休息やリラックスを心がけるとともに、部屋の照明は明るめにする、エアコンによる乾燥を防ぐ、テレビやパソコン画面を長時間見続けないなど、目にやさしい環境作りが大切です。

### お礼

らいおん組じゃがいも屋さんの売り上げは、 34,800 円でした。

らいおん組さんで話し合った結果、トランポリン、ジェンガ、たのしいレゴ(2セット)、 一体オセロを購入させていただきました。大切

> に使わせていただきます。ご購入 ありがとうございました。

#### 遊びが果たす役割

遊びは子どもに楽しさを与えるだけでなく、運動能力を高め、言語の獲得を助け社会性や創造力を養います。子どもは、遊びの中で様々なことに挑戦することを通して危険に関する予知能力や事故の回避能力、安全に関する身体能力を高めることができます。遊びは子どもの成長において重要な役割を果たしています。子どもたちの主体的な遊びを見守りながら安全には十分配慮して関わっていきます。